

Antrag an den Bezirkstag Westpfalz/Nord

Antragsteller: Verbandssportausschuß

Der Verbandssportausschuss bittet darum in den Bezirken nochmals über folgenden Antrag abzustimmen:

→ Umstellung des Spielsystem in den bereits bestehenden 4er Ligen

- a) Kreisklassen Herren
- b) Alle Jugend / Mädchenligen
- c) Alle Damenligen (2. Und 1. Pfalzliga)

Begründung:

Der Verbandssportausschuss befürwortet eine Vereinheitlichung der Spielsysteme. Derzeit werden sowohl in den Herrenklassen bis KK, den Damenligen des PTTV, andere Systeme als in den Mädchen-/Jungenklassen gespielt. Ab Oberliga (Damen und Herren) wird wiederum ein anderes System gespielt.

Der VSA sieht hier Handlungsbedarf um eine Vereinheitlichung herbei zu führen.

Anmerkung:

Es geht hier nicht darum 4er Mannschaften in allen Klassen einzuführen. Es soll lediglich in den bestehenden 4er Klassen ein einheitliches Spielsystem herbeigeführt werden

Das Abstimmungsergebnis wird an den Vizepräsidenten Sport gemeldet und dieser leitet den Antrag an den Vorstand weiter wenn innerhalb des gesamten Verbandes eine Mehrheit für die Vereinheitlichung gegeben ist

Antrag:

Befragung der Mitglieder bzgl. 4er- und 6er-Mannschaften.

Antragsteller:

SV Neuhemsbach

Antragstext:

Hiermit beantragen wir die Befragung aller betreffenden Mitglieder, ob sie ab der Kreisliga 4er-Mannschaften bevorzugen oder lieber 6er-Mannschaften beibehalten wollen.

Begründung:

In den letzten Jahren gab es immer wieder emotional geführte Diskussionen, ob 4er- oder 6er-Mannschaften sinnvoll seien. Hierzu gibt es berechtigterweise unterschiedliche Meinungen und Begründungen.

Wir möchten mit dem Antrag eine Befragung der Mitglieder – ähnlich wie in anderen Verbänden bereits erfolgt – initiieren. Diese soll ein aktuelles Stimmungsbild einfangen und damit evtl. Grundlage für weiteres Vorgehen sein.

Neuhemsbach, 9.5.2024

Oliver Wolff

Abteilungsleiter Tischtennis, SV Neuhemsbach